

pale de Sa Grandeur Mgr l'Evêque. Chapitre, clergé diocésain, communautés religieuses et séminaire se sont empressés d'aller lui offrir leurs hommages et leurs vœux.

Le 23, à M. les prêtres du Séminaire qui ont offert par leur Supérieur M. le Grand Vicaire L.-J. Langis, l'hommage de leurs respects, Sa Grandeur a montré tout l'intérêt qu'Elle porte à l'Œuvre du Séminaire, à cause du bien qui doit en ressortir pour l'Eglise et l'Etat. Aux étudiants en Théologie dont M. le Chanoine Sylvain leur Directeur, a exprimé les vœux, Sa Grandeur a donné de précieux conseils. Le Rév. M. T. Landry, Directeur du Petit Séminaire, a présenté à Sa Grandeur les vœux des élèves accompagnés de promesse de prières. Sa Grandeur leur a répondu en substance : " Vos vœux me sont d'autant plus agréables qu'ils sont accompagnés de promesse de prières. Les anniversaires célébrés dans l'Eglise sont des jours de joie mais aussi de prière. Chacun a des anniversaires, c'est celui du Baptême, de la première Communion, de la Confirmation et pour moi aujourd'hui c'est celui de ma consécration épiscopale. Mais ces anniversaires rappellent des bienfaits de Dieu et des devoirs ; voilà pourquoi ils doivent être des jours de prière. Nous prierons tous ensemble demain pour que Dieu bénisse toutes les aspirations de votre cœur, afin qu'elles mûrissent en attrait et plus tard en vocation. Si Dieu vous bénit ainsi tous vos anniversaires seront heureux." Puis Sa Grandeur leur a donné des conseils pour les vacances. " Les vacances sont un temps dangereux a dit Sa Grandeur ; le cœur est un vase fragile que les moindres choses brise ; veuillez bien." Et Sa Grandeur les a bénis. La réception des écoliers a eu lieu en plein air devant l'Evêché. La fanfare a brillamment joué